

Forums pour les consommateurs

## Escitalopram et ecstasy

Par Maarie Posté le 28/08/2025 à 06h21

Bonjour a tous

Jai commencé un traitement ce lundi d'antidépresseurs escitalopram 5mg (je ne l'ai pris que 4 fois)  
Je vais à un festival samedi et je comptais prendre un taz  
Si je ne prends pas mon traitement vendredi et samedi matin (conso pour le samedi soir) je ne risque pas grand chose non? Sachant que je viens tout juste de commencer le traitement..

Aussi je suis consommatrice de cocaine, mon médecin m'a dit que ça n'avait pas d'alteration mais mon pharmacien me l'a fortement déconseillé

Si quelqu'un a des connaissances à ce sujet svp

Merci

## 5 réponses

---

Moderateur - 28/08/2025 à 09h20

Bonjour Maarie,

Comme le pharmacien nous vous déconseillons ce "mélange" et d'interrompre votre traitement.

L'escitalopram est un antidépresseur inhibiteur de la recapture et le sérotonine et l'ecstasy est une drogue qui stimule la production de sérotonine. Vous risquez de faire une "overdose" de sérotonine qui se traduit pas ce qu'on appelle un "syndrome sérotoninergique". Ce syndrome a des symptômes tels que les contractions musculaires, les convulsions, le coup de chaleur, la confusion mentale, des problèmes de rythme cardiaque. Dans des cas certes rares mais documentés, ce syndrome peut entraîner un coma et la mort.

Il n'est pas conseillé d'interrompre un traitement antidépresseur car celui-ci met plusieurs semaines à agir, l'interrompre c'est empêcher qu'il ait l'action qu'on attend de lui.

Vous pouvez penser qu'en arrêtant avant et reprenant après vous limitez les risques. Ce n'est pas certain : les médicaments peuvent rester dans l'organisme plusieurs heures ou jours. L'escitalopram semble s'éliminer pour moitié en 35h, ce qui veut dire qu'en 2 jours d'arrêt vous en aurez encore dans l'organisme et cela entrera en interaction avec l'ecstasy. L'ecstasy s'élimine plus vite mais il faut compter largement plus d'une journée pour espérer qu'elle s'élimine de votre organisme. L'élimination peut être ralenti par différents facteurs

(quantités prises, pH de votre urine, concurrence entre substances dans votre organisme, votre physiologie, etc.).

Cordialement,

le modérateur.

MimiUSA - 28/08/2025 à 10h46

Hi !

Evidemment il faut plus écouter les médecins que moi. Mais. Je prend l'escitalopram (5mg/jour aussi, la plus faible dose) et j'ai déjà pris des taz et la coke sans "problème" (autre que les problèmes typiques de la drogue : dépression après, etc). On m'avait dit--contraire à ce que le modérateur dit ?--que l'escitalopram est un des rares antidépresseurs qui DIMINUE les effets de taz, plutôt que de les augmenter. Pour moi, ça s'est avéré vrai : les taz fonctionne moins bien sous escitalopram. Pour autant, faut pas prendre plus de taz parce qu'à ce moment-là tu cours effectivement un plus grand risque.

Bon courage dans tous les cas !

Mimi

Moderateur - 28/08/2025 à 11h14

Bonjour MimiUSA,

Ce n'est pas forcément contradictoire : les effets ressentis de l'ecstasy sont moins distinctifs si, par l'action de l'antidépresseur, vous avez déjà un haut niveau de sérotonine dans votre cerveau. L'ecstasy stimule la production de sérotonine mais si les capteurs sont déjà saturés, elle est moins "efficace".

Il ne faut pas confondre "effets recherchés" avec le risque encouru. Que cela ne vous soit pas arrivé c'est tant mieux mais cela ne veut pas dire que cela n'arrivera pas à quelqu'un d'autre !!

Cordialement,

le modérateur.

Maarie - 28/08/2025 à 11h38

Bonjour

Je vous remercie pour vos réponses.

Ayant pris mon dernier cachet jeudi à 6h, il y aura plus de 60h entre la dernière prise et la potentielle prise d'ecstasy samedi soir/night

Néanmoins entre le risque encouru et les effets recherchés sûrement amoindris. cela laisse à réfléchir

Merci à vous et bonne journée

Misterjay - 29/08/2025 à 14h44

Salut

Le mieux encore, je pense que pour toi c'est que t'essayes de te mettre un live motive en tête et te dire j'achète un extra mais je ne le go pas. Et à la fin de la soirée tu le jettes aux chiottes et tu te diras que tu es fier de toi

Je trouve ça un peu bêtise de poser des questions pour pouvoir consommer et niquer sa vie

Je sors d'une addiction au crack de deux ans et je ne touche plus rien depuis un peu plus de six mois, je fume encore du cannabis pour calmer mes angoisses et mon Craving. Et le seul conseil c'est que je pourrais te donner c'est d'arrêter ces merdes.